

Hans-Eisenmann-Haus wegen Umbauarbeiten geschlossen

Das Hans-Eisenmann-Haus wird aus betrieblichen Gründen ab Montag, dem 22. bis einschließlich Mittwoch, dem 24. März geschlossen.

In dieser Zeit werden die noch notwendigen Restarbeiten in der Eingangshalle durchgeführt. Diese Arbeiten sind aufwendig, schmutz- und lärmintensiv und deshalb nicht bei gleichzeitigem Besucherverkehr durchführbar.

Die Nationalparkverwaltung bittet um Verständnis für diese Maßnahme.

Ab Donnerstag, dem 25. März ist das Haus dann wieder wie gewohnt von 9.00 Uhr bis 17.00 Uhr täglich geöffnet.

Weitere Informationen:

<https://www.nationalpark-bayerischer-wald.bayern.de/besucher/einrichtungen/index.htm>